

Ressort: Sport

Zeitung: Sauber hat noch keinen gültigen Vertrag mit russischen Investoren

Zürich, 07.08.2013, 20:30 Uhr

GDN - Der finanziell schwer angeschlagene Formel-1-Rennstall Sauber muss weiter um seine Existenz bangen: Nach Informationen der Tageszeitung "Die Welt" ist der Kontrakt mit den russischen Investmentpartnern noch nicht unterschrieben worden. Die kolportierten über 400 Millionen Euro Zuwendung wurden von den Investoren noch nicht überwiesen.

Teambesitzer Peter Sauber flog deshalb vergangene Woche mit seiner Teamchefin Monisha Kaltenborn nach Moskau, um endlich den überlebenswichtigen Handel perfekt zu machen. Die für den Vertrag notwendige Unterschrift von Staatspräsident Wladimir Putin fehle aber weiterhin. Wegen fehlender Gelder hat Sauber auch noch nicht die von Ferrari bis zur Rennpause eingeforderten Schulden in Höhe von mindestens acht Millionen Euro beglichen. Der italienische Sportwagenhersteller, der Motoren an Sauber liefert, hatte bei Nichtzahlung mit einem Lieferstopp gedroht. Somit ist es möglich, dass Sauber beim nächsten Grand Prix am 25. August in Spa/Belgien tatsächlich ohne die Motoren und das Know-how von Ferrari auskommen muss.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-19167/zeitung-sauber-hat-noch-keinen-gueltigen-vertrag-mit-russischen-investoren.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com